

6ten December 1783, in einem Alter von sechs und vierzig Jahren.

3.

Große Lebensgefahr eines englischen Seeoffiziers.

Der englische See-Lieutenant George Spear-
ing gerieth auf einem Spaziergange in eine merk-
würdige Lebensgefahr, von welcher er selbst folgende
Beschreibung macht.

Es war am 13ten September 1769, Nachmit-
tags zwischen 3 und 4 Uhr, als ich in das kleine
Birkenwäldchen, Northwoothside genannt, wel-
ches eine Stunde nordwestwärts von Glasgow
liegt, in der Absicht ging, um einige Haselnüsse zu
pflücken. Kaum war ich eine Viertelstunde weit in
dem Wäldchen gekommen und hatte nicht mehr als
etwa zehn Nüsse gesammelt, als ich unglücklicher-
weise in eine alte Steinkohlengrube fiel, die acht-
zehn Fuß tief und ganz in einen Felsen eingehauen
war. Eine Zeit lang hatte ich meine Bestimmung
völlig verloren; als ich diese wieder erlangte, fand
ich, daß ich ungefähr in der Stellung eines Schnei-
ders bei seiner Arbeit saß und daß mir das Blut
ziemlich schnell aus dem Munde stürzte. Anfangs
glaubte ich, mir ein Blutgefäß zerrissen zu haben